

POLRES

Kapolsek Pedes Bantu Kegiatan Posyandu puskesmas kecamatan Cilebar Cegah Stunting

[KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID](http://KARAWANG.POLRES.ID)

Jun 15, 2024 - 23:40



Polres Karawang - Kehadiran kapolsek pedes, Polres Karawang Aqp. Marsad. SH. MH. secara rutin mengawal dan mengamankan jalannya kegiatan Posyandu di Desa kertamukti Kecamatan Cilebar. Sebagaimana kegiatan Posyandu

Penimbangan dan Pengukuran Balita di Posyandu Mawar 2 dan 3 Dusun Cilebar 1 Desa Kertamukti Kecamatan Cilebar Kabupaten Karawang, Sabtu (15/06/2024) unsur muspika kecamatan cilebar berupaya menyukseskan program pencegahan stunting.

Stunting menurut definisi WHO adalah gangguan tumbuh kembang anak yang disebabkan kekurangan asupan gizi, terserang infeksi, maupun stimulasi yang tak memadai.

Stunting pada anak memang harus menjadi perhatian dan diwaspadai. Kondisi ini dapat menandakan bahwa nutrisi anak tidak terpenuhi dengan baik. Jika dibiarkan tanpa penanganan, stunting bisa menimbulkan dampak jangka panjang kepada anak. Anak tidak hanya mengalami hambatan pertumbuhan fisik, tapi nutrisi yang tidak mencukupi juga memengaruhi kekuatan daya tahan tubuh hingga perkembangan otak anak.

Posyandu yang dilaksanakan oleh Kader Posyandu mawar 2 dan 3 Desa Kertamukti Kecamatan Cilebar Kabupaten Karawang ini merupakan salah satu Intervensi gizi spesifik dilakukan oleh sektor kesehatan melalui Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) dan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu). Sedangkan Intervensi gizi sensitif dilakukan oleh sektor lain di luar kesehatan yang terkait dengan upaya penanggulangan stunting.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono. S.I.K., M.Si melalui Kapolsek Pedes AKP Marsad SH. MH. mengatakan, bahwa pengamanan posyandu pencegahan Stunting menjadi salah satu atensi bapak kapolres Karawang untuk menjaga keamanan masyarakat.

"Kita ketahui bersama bahwa Posyandu berperan penting dalam mencegah Stunting, program untuk mewujudkan generasi masa depan yang berkualitas" Ucapnya.

Lebih lanjut Kapolsek Pedes mengajak segenap pihak untuk menyukseskan program pemerintah dalam mencegah Stunting melalui Posyandu,

"Ayo kita bersama sama untuk mendukung program pemerintah dalam mencegah stunting dengan mengajak anaknya ke Posyandu, mari dukung program ini bersama, tandas Akp. Marsad. SH. MH.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono